



Experteninterviews

Gesundheitssituation einschätzen

Interne Experten einbeziehen

Vertiefende Analysen durchführen

Der Erfolg betrieblicher Gesundheitsangebote ist abhängig von bedarfsgerechter Planung – besonders von der Berücksichtigung individueller betrieblicher Bedingungen. Das Wissen sowie die Erfahrung von Mitarbeitern bergen ein enormes Erfolgspotential.

Experteninterviews helfen dabei, das entsprechende Potenzial nutzbar zu machen. Der Kreis möglicher zu befragender Personen umfasst Geschäftsführer, Bereichs- und Personalleiter, Betriebs-/ Personalrat, Betriebsarzt, Fachkraft für Arbeitssicherheit sowie Führungskräfte und ausgewählte Mitarbeiter.

Gesunde Mitarbeiter – gesundes Unternehmen Wissen optimal nutzen

Wir führen mit ausgewählten Ansprechpartnern standardisierte Interviews durch.

Die Befragung interner Experten bringt Ihnen folgende Vorteile:

- Vertiefende Analyse der gesundheitlichen Situation in Ihrem Unternehmen
- Integration des Fachwissens und der Erfahrung von Verantwortungsträgern
- Optimale Grundlage für bedarfsorientierte Interventionen
- Berücksichtigen wichtiger Rahmenbedingungen
- Partizipation der Mitarbeiter im Rahmen Ihres betrieblichen Gesundheitsmanagements (BGM)
- Abbau von möglichen Widerständen

Die Fragen im Rahmen des Interviews beziehen sich auf eine Einschätzung zur gesundheitlichen Situation der Beschäftigten, zu Ursachen von Krankheitsständen, den Arbeitsbedingungen sowie der Gestaltung des betrieblichen Gesundheitsmanagements. Bei Bedarf werden darüber hinaus auch sensible Themen wie Führungsverhalten, Mobbing, Sucht und psychische Erkrankungen behandelt. Die Interviews bedürfen lediglich eines geringen zeitlichen Aufwands. Im Anschluss erstellen wir eine ausführliche, anonymisierte Dokumentation, führen eine Auswertung durch und erarbeiten darauf aufbauend zielführende und passgenaue Lösungen für Sie.